

Einladung zu einem Vortragsabend mit Diskussion

"Nur vergesslich oder mehr?"

Diagnostik und Prävention von Demenzerkrankungen ab dem 40. Lebensjahr

am Montag, den 6.5.2013 um 19:00 Uhr im Zeughaus, Zeugplatz 4, 86150 Augsburg Hollsaal a, 1. Stock

Wer kennt das nicht. Plötzlich fällt einem der Namen des guten Bekannten spontan nicht mehr ein oder man steht im Keller und hat vergessen, was man holen wollte. Habe ich schon Alzheimer oder ist das in meinem Alter normal?

Auf diese Frage gibt es eine Antwort und wie immer die Antwort ausfällt: Weder die "leichte kognitive Beeinträchtigung" noch eine demenzielle Erkrankung wie Alzheimer sind ein unausweichliches Schicksal. Jeder von uns hat mehr Einfluss auf das weitere Geschehen als landläufig bekannt ist.

Unser Referent, Herr Dr. Michael Wiedenmann, Facharzt für Neurologie, aus der neurologisch, psychiatrischen Gemeinschaftspraxis in Neusäß wird ausführlich darauf eingehen, warum eine frühe Diagnostik Sinn macht und welche Möglichkeiten sie bietet. Er wird aber auch aufzeigen, wie jeder von uns durch vorbeugende oder auch krankheitsbegleitende Maßnahmen das weitere Geschehen entscheidend mitgestalten kann.

Wir freuen uns, zu diesem wichtigen Thema viele interessierte Zuhörer begrüßen zu dürfen. Wie immer ist die Veranstaltung kostenfrei.